

BSC Heidelberg auf Vormarsch



Am dritten Wettkampftag der Bogenschützen-Landesliga in der Großsporthalle Östringen rückte das Ligateam des BSC Heidelberg mit (v. l. n. r.) Niklas Rausch, Detlev Berlingen, Christine Bignion, Michael Stammel, Birgit Grein und Coach Gerhard Baumann in der Tabelle um eine Position auf Platz fünf vor. Mit vier gewonnenen Matches, einem Unentschieden und zwei ver-

lorenen Matches zeigte das Team eine starke Leistung. In einem sehr ausgeglichenen Teilnehmerfeld mit Teams aus Mannheim, Heidelberg, Pforzheim, Östringen, Hüffenhardt, Wiesental und Karlsruhe wird sich am 9. Februar in Sinsheim am vierten und letzten Wettkampftag alles entscheiden. Von Platz eins bis acht ist für den BSC noch alles möglich. Foto: privat